



Busca la Corte solución ante plan de desaparecer fideicomisos, señala Piña

EDUARDO MURILLO

La presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Norma Lucía Piña Hernández, afirmó que los ministros no esperan pasivos, sino que actuarán con prudencia ante la decisión aprobada en comisiones de la Cámara de

Diputados para desaparecer 13 de 14 de sus fideicomisos, donde han acumulado más de 6 mil millones de pesos.

Dijo que ante esta posibilidad perfilan una solución: “el silencio no implica inacción, sino prudencia para no entorpecer las acciones que se han desplegado para proteger los derechos de todos los que trabajamos en el Poder Judicial de la Federación (PJF)”.

En una videoconferencia con representantes de jueces y magistrados federales, el martes pasado, la ministra insistió en que desaparecer los fideicomisos repercutiría directamente en las prestaciones de los trabajadores, por lo que pidió transmitir el mensaje de que están buscando una solución que no afecte la independencia del PFJ.

“Surgen voces, precisamente en el intento por dividirnos, por generar aún mayor incertidumbre de

la que inevitablemente se deriva del escenario en que estamos, que aseguran que predomina una actitud de soberbia, de falta de diálogo. Para estas voces sí tengo una respuesta muy clara: es falso. Venimos trabajando desde hace meses en la construcción de lazos comunicantes necesarios para la salvaguarda de nuestros derechos y de los principios que rigen al PJF”, añadió.

“Como es de suponerse, destacó, en estos momentos no tengo una respuesta concreta” a las preguntas sobre el presupuesto de 2024. “Mentiría si les dijera que sé cómo resolverá el Congreso” el caso de los fideicomisos.

La propuesta de extinguirlos fue aprobada el miércoles en la Comisión de Presupuesto de la Cámara de Diputados y se espera que la próxima semana sea votada en el pleno, donde la mayoría simple de Morena bastaría para avalarla.

“

El silencio no implica inacción, sino prudencia, destaca